



 Ce râtelier à suspendre est conçu pour répondre aux besoins physiologiques des girafes en offrant un accès facile à leur nourriture à une hauteur adaptée.

- **Hauteur Ajustée** : Positionné de manière à respecter la physiologie des girafes, ce râtelier leur permet d'accéder confortablement à la luzerne.
- **Réceptacle Anti-Gaspillage** : Son design permet de recueillir les feuilles tombées, réduisant ainsi le gaspillage alimentaire et maximisant l'efficacité de l'alimentation.
- **Drainage Optimisé** : Le râtelier est équipé de plusieurs perforations pour évacuer l'eau de pluie, garantissant que la luzerne reste sèche et appétissante.
- **Conception Solide et Esthétique** : Fabriqué en acier thermolaqué de couleur "Mars", ce râtelier suspendu combine robustesse et esthétique, s'intégrant harmonieusement dans l'environnement.

Une solution idéale pour offrir une alimentation optimale aux girafes tout en préservant leur confort et bien-être.



 This hanging feeder is designed to meet the physiological needs of giraffes by providing easy access to their food at an appropriate height.

- **Adjusted Height**: Positioned to respect the giraffes' physiology, this feeder allows them to comfortably reach the hay.
- **Anti-Waste Design**: Its design collects fallen leaves, reducing food waste and maximizing feeding efficiency.
- **Optimized Drainage**: The feeder is equipped with several perforations to drain rainwater, ensuring the hay remains dry and appetizing.
- **Sturdy and Aesthetic Design**: Made of thermocoated steel in "Mars" color, this hanging feeder combines durability with aesthetics, blending seamlessly into the environment.

An ideal solution to provide optimal feeding for giraffes while ensuring their comfort and well-being.



Références	Désignation	Dimensions	Poids
AC-BNR	RATELIER GIRAFE	H 1500mm X D 520mm Grille maille 50x50x fil diam. 4mm	Total 41 kg